理事長就任のご挨拶

春暖の候、みなさまにおかれましては益々ご清祥のこととお慶び申し上げます。

さて、2024年4月1日より、近藤泰正理事長の後任として理事長に就任いたしました。 長きにわたり重責を担われた近藤先生には敬意を表しますと共に、心より御礼申し上 げます。今後は近藤先生が実践された地域医療を継承しながら、時代の変化にも適 応して法人を運営して参りたいと考えております。

医療・介護を取りまく情勢はますます厳しくなりますが、職員と一つになって地域のみなさまの健康を守って参る所存ですので、変わらぬご支援とご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。

2024年4月吉日 社会医療法人西陣健康会 理事長 茶谷 賢一

理事長退任のご挨拶

春爛漫の候、みなさまにおかれましては益々ご清祥のこととお慶び申し上げます。

さて、2024 年 3 月末日を持ちまして理事長を退任いたしました。堀川病院には 1973 年に入職し、約 50 年にわたり地域のみなさまの医療に携わる事ができました。また、2002 年には理事長職を拝命し約 20 年間法人の経営を担って参りました。地域のみなさま、職員達に支えられ、長きにわたり重責を全うできました事にほっとすると共に、感謝の気持ちでいっぱいです。今後は一患者として堀川病院グループを見守って参りたいと思います。

なお、後任には院長の茶谷賢一が就任いたしましたので、私同様変わらぬご支援を 賜りますようお願い申し上げます。

本当に長い間ありがとうございました。

2024 年 4 月吉日 近藤 泰正